
 

 

 

日時 平成 26 年度 3 月 24 日(月)17 時 00 分～19 時 10 分 

会場 杉森中学校 会議室 
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《杉森中学校 PTA》 

《学校評価委員》 

  会長 向笠 佐奈江 

  

       

 

  

  

     

《杉森中学校事務局》  

 加藤 雄一(進路指導主任) 

 ｼｭﾃｨｰﾍﾞﾘﾝｸﾞ育子(教務主任)  

 長谷川 祐子(嘱託事務) 

  

       

 

  

  

     

《協議会委員》 高﨑 彰 

        大川 洋 

        安藤 雄太 

        岡田 円治 

        由井 営太郎 

        大熊 康子 

        一野 まり 

        國藤 久司 

 

        大橋 亮介(校長) 

 

   

          

       
《杉並区教育委員会》 

学校支援課長 青木 則昭 他２名 

    

   

       

 

  

  

     



 「学校運営協議会だより」ができました。今回は次年度の土曜日授業の特集

です。来年は全 6 回が英語に特化した授業になる予定です。それを生かして来

年度に繋げていけたらと思っています。 

 学校支援課から３名の方がいらっしゃっています。 

 今年度最後の会ですので、まとめをしていきたいと思います。 

さて、3 月 20 日に行われた卒業式には、私と一野さんが CS として参りまし

た。とても素晴らしい卒業式でした。 

 驚いたのは、区歌を歌うようになったことです。大きな声で歌っていました

ね。また「送辞」を送る言葉、「答辞」を「別れの言葉」、「告辞」を「はなむ

けの言葉」と呼ぶようになりましたね。言葉がわかり易くなりました。 

 合唱の後に、3年生が 2年生にタクトを渡したり、歌やよびかけをするなど、

最近の卒業式は演劇性の高いものになっていますね。 

 生徒よりも保護者の方や先生方が泣いていたのではないでしょうか。 

では、今日は杉並区教育委員会の方に「高円寺地域における新しい学校づくり

計画」についてお話ししていただきたいと思います。 

 全国的に少子化が進み、高円寺地区の学校も子供の数が 1/4 ほどになってし

まいました。杉四小・杉八小・高円寺中の 3 校による義務教育 9 年間を見越し、

一貫性のある教育ができる、施設一体型の学校の設置が望ましいと言う事にな

りました。この度、「高円寺地域における新しい学校づくり計画」を杉並区で

策定いたしました。 

 今までは、学童クラブと児童館が併設されていましたが、これからは学童ク

ラブは学校の中につくるということになり、複合化を進めていきます。 

 学校の通学区域は、中高一貫として、交流していることもありますので希望

の学校に行けるように区域も調整しています。 
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 では、学校からの報告をお願いします。 

 先日の卒業式は、大変素晴らしい式になりました。体育室に 1 年生が装飾を

作ってくれました。青空に鳩が羽ばたいている壁面構成が、とても素晴らしか

ったです。 

 2 年生はも紅白幕や舞台の設置をしてくれました。 

 3 年生は歌の好きな学年で、綺麗な歌声を聞かせてくれました。 

ぜひ次の学年にも引き継いでいってほしいです。 

 私が赴任したときの学年だった事もあり、とても感動しました。心に残る卒

業式となりました。後は修了式まで無事に終わってもらいたいです。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 私もタクトを在校生に渡す時には、とても感動しました。では、教務からご

報告をいただきたいと思います。 

 卒業式が無事終わりました。3 年生を担当していますので、そういっていた

だけるととても嬉しいです。ありがとうございました。では、報告いたします。 

①来年度 26 年度の教育課程届けを作成し、区に提出いたしました。お手元に  

配りましたのでご確認ください。 

②来年度の年間計画を作成いたしました。保護者の方から、3 年生も 3 学期後

半に保護者会をしてほしいというご意見もいただいています。 

③4 月の行事予定表です。新時間割がはじまります。 

4 月は予定がたてこんでいますね。 

はい、4 月は忙しいです。 

 

 

 

司   会 

校   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司   会 

 

教務主任 

 

 

 

 

 

 

司   会 

教務主任 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 3 月 20 日の卒業式には、たくさんの方にご参列いただきました。3 学年 113

名が卒業いたしました。 

 国公立 48 名私立 61 名、まだ未定の生徒がいます。他府県を受験している

ため、今週中に決まるとよいのですが。 

 2 年生は上級学校調べをやっています。 

 成績が全てではありませんが、今年は、西高に７名合格しました。 

学校評価委員会で作成しました学校評価を区教委に 3 月 14 日、提出いたしま

した。色々とご意見を有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 支援本部から何かありますか。 

 特にありませんが、皆さんのご協力で、補習授業、漢字検定・英語検定等、

1 年間無事に終わりました。ありがとうございました。 

 教育課程についてはいかがでしょうか。 

 特徴は何かありますか。 

 特別支援についての文言が入っています。毎年防災の講習・研修・講演会等

もやることになっています。三校の連携も進んでいます。食育関係ではアレル

ギー調査もきちんとやっていきます。これについては、アレルギーを持ってい

る生徒はもちろん、その周りの生徒が理解をしていけるように取り組んでいき

ます。基本方針は、毎年手を加えながら良い物にしています。土曜日授業は英

語の特化、学びあいでは、発表し表現することの充実をこの一年頑張っていこ

うと思っています。書評のところですが、書評という重いものではなく、ブッ

クトークというものにもあてはまらないということで『本の紹介』ということ

にしました。 

 数学・理科・英語の 3 教科は少人数を強化していきたい。理科と英語は杉並

区の学力調査でもよい成績がでています。数学の力がなかなかつかないので、

今年は１年生に補助教員をつけて強化していきたいと思います。 
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 以前あった道徳教育の指導計画と、他の教科の連携がわかる表は今回はない

ようですが。 

 確認してみます。 

 来年度の運営についてですが、任期について確認したところみなさん、満了

の方はいらっしゃらないようですので、来年度も引き続きこのメンバーでやっ

ていきたいと思っています。 

 定数はあるんですか? 

 まだ 3 名増やせます。推薦できる方がいればと思っています。 

 委員に相応しい方がいらしたら、ぜひご紹介ください。 

 杉森中出身の方以外でも、地域の方でいらしたらぜひお願いします。 

 PTA の方から、何かありますか? 

 土曜日授業については、非常に関心があると思います。短い時間でも大きな

成果があると良いですね。 

 では、今年度の学校運営協議会を終わります。次回は 4 月 28 日です。 
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